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UNIÃO DOS PALMARES Governo Paulo Dantas entrega uma 
tonelada de alimentos a instituição 

que cuida de idosos
Luta contra a 

fome é uma das 
principais 

bandeiras do 
governo 
estadual



A vida com os animais, torna-se 
plausível no ponto de vista humano. 
São seres amantes das prendas domés-
ticas. E, porque não dizer, possuem 
sensibilidade que cativa seus donos. 
Uma vez disse São Francisco de Assis, 
protetor dos animais no planeta terra: 

” Fazei que eu procure mais, con-
solar e ser consolado, compreender, 
que ser compreendido, amar, que ser 
amado. Pois é dando que se recebe, 
é perdoando que se é perdoado ”.

Os animais são convites do amor 
divino para que o homem aprenda a 
amar. Há quinze anos, Lara Bianca 
fora adotada. Uma poodle standard. 
Cativou a todos, sobretudo, meus 
queridos netos Hugo Daniel e Ke-
nnedy Veiga, minhas queridíssimas 
filhas professora Vanessa Pollyan-
na, a advogada Vanissa Veiga que 
amavam a Lady, dedicaram muito 
amor, carinho, e, atenção especial 

àquela que conviveu conosco du-
rante sua estada em nossa residên-
cia. Além de minha saudosa esposa 
professora-advogada Aurilene Mo-
rais da Veiga, bem como pelo ines-
quecível filhão Francis Lawrence.

Ei-la desfilando comigo nas 
cercanias da Ponta Verde. Algumas 
pessoas, indagavam: Quantos anos 
tem?  Eu respondia 15 anos. Por 
outro lado, fora também muito ama-
da por todos que conviviam com a 
nossa família, como por exemplo por 
Zeiny Souza. Visitava-nos todas as 
semanas. Curtia a Lara Bianca, aca-
riciava a mesma, fazendo carinhos e 
mexia com seus pelos que cobriam 
sua elegância por onde passava. Sen-
timos muito sua partida inesperada.

De repente, adoeceu passando a 
não se alimentar. Levamos na Clínica 
Quatro Patas. Lá, fora atendida pela 
prestimosa médica Mikaelly Damas-

cendo e toda equipe. Diagnosticada 
com várias enfermidades, agravadas 
pela idade provecta. Tomou soro, 
medicação à altura de sua vulnera-
bilidade. Infelizmente, veio a fale-
cer confirmando o boletim médico.

 Fora enterrada na Serraria, bair-
ro que em vida experimentou felizes 
dias ao nosso lado. Segundo Vanissa, 
recebeu toda atenção da referida Clí-
nica. Não sofreu as dores mediante 
a medicação aplicada. Partiu, é bem 
verdade, deixando muitas saudades 
de sua presença em nossos corações.

Notadamente, Lara Bianca de-
sempenhou seu papel no seio de 
nossa família. Ativa, brincalhona, 
cheia de vida que desfilava garbo-
samente. Exerci minha admiração 
como vetusto avô e, por isso, sinto-
-me no dever de afirmar: Descanse 
em paz Lady onde se encontrar. São 
Francisco de Assis cuidará dela!

UM NOME BOM

O empresário e líder político, conhecido como 
Fábio Cell, no município da Barra de Santo An-
tônio, vem se destacando na cidade como uma 
opção de escolha dos Barrense para as eleições 
deste ano. Um nome bom para representar e lu-
tar pelos anseios do povo é o que a população 
tem falado por toda a Barra de Santo Antônio/AL.

MAIO LARANJA

Em pleno mês de combate à exploração sexual de 
crianças e adolescentes (Maio Laranja), duas opera-
ções foram deflagradas pela Polícia Federal que in-
vestiga acusados de armazenar, compartilhar e ven-
der imagens de abuso sexual envolvendo criança ou 
adolescente através da internet no interior de Alagoas.

SEFAZ CONECTADA

O governador Paulo Dantas e a secretária da Fazen-
da, Renata Santos, anunciaram o lançamento do apli-
cativo “Sefaz Conectada”, durante o maior congres-
so de governança eletrônica do mundo, que ocorreu 
na Estônia, esta semana. Uma comitiva do Governo 
de Alagoas participa de uma missão que já percor-

PROJETO QUE PROÍBE

A Comissão de Cultura da Câmara dos Deputados 
aprovou, o Projeto de Lei 5912/23, que proíbe a pes-
soa condenada de lucrar com a produção de eventu-
al obra intelectual sobre o crime cometido por ela.

O risco da sujeição do Presidente do Banco
 Central  ao presidente da República

Lara Bianca                                               

Ives Gandra da Silva Martins

O Banco Central decidiu, por cinco 
votos a quatro, reduzir os juros Selic na 
base de 0,25 ponto, e não 0,50 como 
queriam quatro daqueles membros do 
Copom ligados ao presidente Lula. 

 Quero trazer aos leitores uma ex-
plicação muito simples do controle da 
inflação. 

O mundo inteiro e todos os econo-
mistas de todos os países, sabem que se 
controla a inflação, fundamentalmente, 
através de política monetária, isto é, 
com utilização dos jur os, e através de 
contas públicas em controle, não gera-
dora de déficits que,sendo bem admi-
nistrada, permite o equilíbrio da multi-
plicada política financeira e da política 
monetária.

 À evidência, a fórmula que Gal-
braith considerada ideal e criada por 
Fisher, no início do século passado, 
reside na equação . O nível dos preços 
será estável se a velocidade da circu-
lação da moeda por sua quantidade, 
divididas pelo volume das transações 
permanecerem estáveis.

 O ex-ministro Paulo Guedes (go-
verno anterior), que Roberto Campos, 
o avô, considerava um dos melhores 
economistas brasileiros, segundo o que 
me disse, controlou as contas públicas 
com tranquilidade. Naquele período 
chegamos a ter um superávit nas con-
tas públicas, de 50 e poucos bilhões de 
reais, ou seja, um sal do no ano de 2022 

de 0,2% do PIB. 
 O presidente Lula gasta de uma 

forma absurda, incoerente, incorreta 
e, de acordo com A Folha de S. Pau-
lo, aventureira (13/05/2024 – Editorial 
– pág. 2).  Todos os economistas, que 
escrevem nos jornais mais importantes 
de São Paulo, têm criticado essa capa-
cidade aleatória, sem definiçõ es e sem 
planejamento, de gastos do presidente 
da República. Não sou eu quem digo.  
São economistas de jornais do porte do 
Estado de S. Paulo e da  Folha de S. 
Paulo.

 Reconheço que o ministro Fer-
nando Haddad tem se esforçado para 
controlar as finanças. Foi um erro, en-
tretanto, eliminar o teto de gastos, que 
proibia que o governo gastasse se não 
tivesse dinheiro. Mesmo assim, ele ten-
tou um arcabouço fiscal para conciliar 
a capacidade de gastar sem definição de 
receitas por parte do presidente Lula e a 
necessidade de lutar pelo equilíbrio das 
contas públicas.  

Nisso foi até desautorizado pelo 
presidente da República. E, hoje, o 
arcabouço deságua por todos os lados.

 Isso causa perplexidade, e não sem 
razão estamos vendo a popularidade do 
presidente Lula cair.  A preocupação 
de analistas brasileiros e do exterior 
é de que corremos o risco de não ter 
condições de melhorar nosso desenvol-
vimento, mas mais do que isso, infeliz-

mente devemos piorar. 
 Se vier um presidente que resolva 

não dar a independência que o Banco 
Central deveria ter em relação ao Po-
der Executivo para garantir uma po-
lítica monetária, na falta de política 
orçamentária,  e se tivermos um presi-
dente do Banco Central submetido ao 
presidente da Rep&uacute ; ;blica, não 
adotando o comportamento dos bancos 
centrais de todo o mundo - como ocor-
re, por exemplo, com o presidente do 
Banco Central do Sistema da Reserva 
Federal americana que age para contro-
lar a inflação -,  corremos o risco de não 
termos nem política financeira, nem 
política monetária quando o Banco 
Central perder Roberto Campos Neto. 
Poderá transformar-se, pois,apenas em 
um agregado do Poder Executivo, se-
guindo o que pretende o presidente da 
República.  

E corremos o risco de não ter, para 
combater a inflação, nem política orça-
mentária e financeira de contas públi-
cas, nem política monetária.

 É essa grande preocupação que fi-
quei após ver que por apenas 5 a 4 pode 
o Banco Central reduzir em 0,25% e 
não 0,50%, como queriam os indicados 
do presidente Lula, em uma sinalização 
de que a política monetária para o pre-
sidente da República e para os seus in-
dicados poderá não ser um instrumento 
de redução inflacionária.
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Fundada em 1954, 
a Casa do Idoso Santo 
Antônio tem sido um 
refúgio para pessoas 
idosas em situação de 
vulnerabilidade social 
em União dos Palma-
res e região. Oferecen-
do um lar seguro, a 
instituição proporciona 
seis refeições balancea-
das por dia, serviços de 
lavanderia e rouparia, 
acompanhamento so-
cial e uma variedade 
de atividades de lazer 
para promover o bem-
-estar físico, mental e 
social dos residentes.

Na área da saúde, a 
Casa do Idoso traba-
lha em parceria com 
a Prefeitura de União 
dos Palmares, forne-
cendo serviços de qua-
lidade e atendimento 
humanizado. Com 
uma equipe médica 
qualificada, composta 
por especialistas em 

diversas áreas, como 
clínica geral, geriatria, 
oftalmologia e psiquia-
tria, além de profissio-
nais de enfermagem, 
psicologia, nutrição e 
fisioterapia, a institui-
ção busca melhorar 
a qualidade de vida, 
autonomia e bem-
-estar dos acolhidos.

A recente entrega 
de alimentos à Casa 
do Idoso Santo Antô-
nio foi realizada pela 
secretária de Estado da 
Cidadania e da Pessoa 
com Deficiência (Se-
cdef), Arabella Men-
donça, e pela secretária 
executiva de Cidada-
nia da Secdef, Lidiane 
Ferraz. A secretaria 
é uma das parceiras 
do programa Alagoas 
Sem Fome, que visa 
combater a fome no 
estado, e contribuiu 
para arrecadar alimen-
tos entre seus colabo-

radores para serem 
doados a instituições 
como a Casa do Idoso.

Arabella Mendonça 
ressalta a importância 
da colaboração e união 
de esforços para fazer 
a diferença na vida 
das pessoas mais ne-
cessitadas. Ela destaca 
que a alimentação é 
essencial para o bem-
-estar físico e mental, 
especialmente para os 
idosos, e agradece ao 
Governo de Alagoas 
pelo compromisso em 
contribuir para erradi-
car a fome no estado.

Ana Paula Moura, 
assistente social e coor-
denadora da Casa do 
Idoso Santo Antônio, 
expressou sua gratidão 
pela doação, enfatizan-
do o impacto positivo 
que ela terá nas ativi-
dades diárias da insti-
tuição. Ela destaca que 
a doação chega em um 

momento oportuno, 
ajudando a reduzir os 
custos com alimenta-
ção e permitindo que 
recursos sejam dire-
cionados para outras 
necessidades da casa.

Além da doação de 
alimentos, o programa 
Alagoas Sem Fome 
engloba uma série de 
iniciativas promovidas 
por diversas secreta-
rias, como o incentivo 
à agricultura familiar, 
o combate ao desper-
dício de alimentos e a 
educação alimentar e 
nutricional. Entre as 
futuras ações do pro-
grama estão a imple-
mentação do Cartão 
Alagoas Sem Fome, 
a construção de mais 
um restaurante po-
pular, a criação de 
outros complexos 
nutricionais e uma 
fábrica de alimentos.

Luta contra a fome é uma das principais bandeiras do governo estadual
UNIÃO DOS PALMARES

Governo Paulo Dantas entrega uma tonelada 
de alimentos a instituição que cuida de idosos
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O Supremo Tribunal Federal 
(STF) arquivou uma investigação 
contra os políticos Romero Jucá e Re-
nan Calheiros, no âmbito da opera-
ção Lava Jato. A investigação visava 
apurar um suposto recebimento de 
propina no valor de R$ 5 milhões por 
parte do grupo Odebrecht, em 2014, 
em troca da aprovação de uma me-
dida provisória no Congresso Nacio-
nal. A decisão foi tomada pelo rela-
tor do caso, ministro Edson Fachin.

O ministro Fachin acolheu o pa-
recer do Ministério Público Federal 
(MPF), que argumentou a falta de 
provas conclusivas dos crimes, ape-
sar da investigação se arrastar desde 
2017. Ele citou jurisprudência do 
Supremo que determina o acolhi-
mento de pedidos de arquivamento 
feitos pela acusação, independente-
mente da análise das razões invoca-
das. No entanto, Fachin ressalvou 
que outras medidas poderiam ter 
sido adotadas para esclarecer os fatos.

Além disso, Fachin mencionou 
um argumento do MPF sobre os 
acordos de leniência da Odebre-
cht, indicando que as provas pro-
venientes desses acordos foram 
consideradas inadmissíveis em uma 
decisão anterior do ministro Dias 
Toffoli, de setembro de 2023. No 
entanto, ele destacou que essa deci-
são ainda aguarda deliberação defi-
nitiva pela Segunda Turma do STF.

A defesa de Romero Jucá afir-
mou que as acusações foram base-
adas apenas nos depoimentos de 
colaboradores premiados, e criticou 
a atuação desses delatores, alegan-
do que seus acordos visavam preju-
dicar adversários políticos. Por sua 
vez, a defesa de Renan Calheiros 
destacou a fragilidade das delações 
contra o senador alagoano e ques-
tionou quem repararia os danos pes-
soais, familiares e políticos sofridos 
por ele após anos de investigação.

JUSTIÇA

STF arquiva inquérito da 
Lava Jato contra caciques 

do MDB

Fachin acolheu parecer do MPF, que 
entendeu que não foram encontradas 

provas cabais dos crimes
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A Administração Judicial 
da Massa Falida de Laginha 
reiterou, na quinta-feira (23), 
junto à 1ª Vara de Justiça 
de Coruripe, seu pedido de 
autorização para efetuar o 
pagamento a um novo lote 
de credores. Este novo lote 
abrange 673 credores, tota-
lizando o montante de R$ 
28.255.217,27. O pedido 
original de autorização para 
dar continuidade aos paga-
mentos foi submetido em 
setembro do ano passado 
pela Administração Judicial. 
Aguardava-se, desde então, 
a manifestação da União, 
dos estados de Alagoas e Mi-
nas Gerais, além do espólio. 
A Administração Judicial 
respondeu aos questiona-
mentos feitos pelas partes 
e reiterou o pedido inicial.

A Fazenda Nacional ha-
via entendido que os pa-
gamentos só poderiam ser 
retomados mediante reser-

va creditícia, que incluísse 
valores ainda em discussão 
com a União. No entanto, 
o escritório Telino e Barros 
Advogados Associados, res-
ponsável pela Administração 
Judicial da Massa Falida, 
discorda desse entendimen-

to. Afirmam que o necessá-
rio é resguardar os créditos 
de constituição já definida, 
visto não ser possível anteci-
par o resultado dos créditos 
indeterminados, ainda em 
discussão. Propõem, então, 
a reserva de R$ 287 milhões 

(R$ 84,9 milhões de créditos 
extraconcursais e restituí-
veis, mais R$ 157,7 milhões 
de FGTS). No momen-
to, há R$ 912.547.982,34 
depositados na conta da 
Massa Falida, com R$ 
322.155.765,08 reservados.

Durante a revisão dos 
valores a serem pagos, a Ad-
ministração Judicial encon-
trou uma situação peculiar: 
a empresa Paraçucar Açu-
careira Paraibana constava 
na lista de credores, com 
um montante a receber de 
R$ 8,9 milhões, sem docu-
mentação que comprovasse 
o direito a esse crédito. Por 
essa razão, o administrador 
judicial da Massa solicitou 
a exclusão da empresa, até 
que os documentos neces-
sários sejam apresentados.

Diante disso, a Administra-
ção Judicial solicitou à justiça a 
rejeição do pedido da União, 
autorização para prosseguir 
com os pagamentos e um pra-
zo de cinco dias para apresentar 
a lista discriminada de credo-
res e seus respectivos valores. 
Vale ressaltar que a Adminis-
tração Judicial já efetuou o 
pagamento dos trabalhadores 
e credores com garantia real.

A Administração Judicial 
da Massa Falida de Laginha 
reiterou, na quinta-feira (23), 
junto à 1ª Vara de Justiça 
de Coruripe, seu pedido de 
autorização para efetuar o 
pagamento a um novo lote 
de credores. Este novo lote 

abrange 673 credores, tota-
lizando o montante de R$ 
28.255.217,27. O pedido 
original de autorização para 
dar continuidade aos paga-
mentos foi submetido em 
setembro do ano passado 
pela Administração Judicial. 

Aguardava-se, desde então, 
a manifestação da União, 
dos estados de Alagoas e Mi-
nas Gerais, além do espólio. 
A Administração Judicial 
respondeu aos questiona-
mentos feitos pelas partes 
e reiterou o pedido inicial.

O caso aguardava manifestação da União e dos estados de Alagoas e Minas Gerais

Pelo WhatsApp, golpistas informam sobre um suposto resultado positivo de um processo judicial

GRUPO JL

SERVIÇO

Administração judicial da Massa Falida 
pede para retomar pagamento de credores 

Defensoria Pública de Alagoas 
alerta sobre golpe via WhatsApp

MACEIÓ, 25/05 A 31/05 DE 2024 - ANO IV - EDIÇÃO 162 - R$ 2,00 - WWW.REDEREPORTER.COM.BR   

A Fazenda Nacional 
havia entendido que os pa-
gamentos só poderiam ser 
retomados mediante reser-
va creditícia, que incluísse 
valores ainda em discussão 
com a União. No entanto, 
o escritório Telino e Barros 
Advogados Associados, res-
ponsável pela Administração 
Judicial da Massa Falida, 
discorda desse entendimen-
to. Afirmam que o necessá-
rio é resguardar os créditos 
de constituição já definida, 
visto não ser possível anteci-
par o resultado dos créditos 
indeterminados, ainda em 
discussão. Propõem, então, 
a reserva de R$ 287 milhões 
(R$ 84,9 milhões de créditos 
extraconcursais e restituí-
veis, mais R$ 157,7 milhões 
de FGTS). No momen-
to, há R$ 912.547.982,34 
depositados na conta da 
Massa Falida, com R$ 
322.155.765,08 reservados.

Durante a revisão dos 

valores a serem pagos, a Ad-
ministração Judicial encon-
trou uma situação peculiar: 
a empresa Paraçucar Açu-
careira Paraibana constava 
na lista de credores, com 
um montante a receber de 
R$ 8,9 milhões, sem docu-
mentação que comprovas-
se o direito a esse crédito. 

Por essa razão, o adminis-
trador judicial da Massa soli-
citou a exclusão da empresa, 
até que os documentos ne-
cessários sejam apresentados.

Diante disso, a Adminis-
tração Judicial solicitou à 
justiça a rejeição do pedido 
da União, autorização para 
prosseguir com os paga-
mentos e um prazo de cinco 
dias para apresentar a lista 
discriminada de credores 
e seus respectivos valores. 

Vale ressaltar que a 
Administração Judicial 
já efetuou o pagamento 
dos trabalhadores e cre-
dores com garantia real.



6

Segundo o jornalista Robson Bo-
nin, da coluna Radar, da Veja, a 
aliança política em Maceió enfrenta 
um momento de tensão devido à re-
sistência do prefeito João Henrique 
Caldas, conhecido como JHC (PL), 
em preencher a vaga de vice em sua 
chapa à reeleição com uma indicação 
de Arthur Lira (PP), presidente da 
Câmara. Aliados de Lira afirmam que, 
diante da resistência de JHC, o presi-
dente da Câmara estaria considerando 
lançar um nome do próprio partido 
na disputa pela vice. No entanto, Lira 
nega essa possibilidade, pois dividir o 
grupo anti-Calheiros agora poderia 
complicar o cenário para as eleições 
gerais daqui a dois anos, quando ele 
planeja candidatar-se ao Senado.

Arthur Lira busca exercer um acor-
do segundo o qual, se reeleito, JHC 
deixaria a prefeitura em 2026 para 
concorrer ao governo, formando uma 
chapa com ele e polarizando com o 
MDB. Para isso, Lira quer um nome 
do PP na vice do atual prefeito em ou-
tubro deste ano, que assumiria o Exe-

cutivo municipal posteriormente. Um 
dos cotados para a vice é o ex-secretá-
rio de Relações Federativas de Maceió, 
Davi Davino Filho. No entanto, JHC 
tem flertado com uma alternativa, 
lançando o senador Rodrigo Cunha 
(Podemos) como vice e levando a pri-
meira suplente, Dra. Eudócia, mãe do 
prefeito, a assumir o mandato em Bra-
sília. JHC sonha em concorrer a uma 
das duas vagas ao Senado em 2026.

Davi Davino Filho reconheceu a 
possibilidade de cisão do grupo anti-
-Calheiros e se colocou à disposição 
de Lira para ser um “soldado” do 
PP, seja como candidato a vice na 
chapa de JHC ou na cabeça de cha-
pa própria do partido do presidente 
da Câmara. As negociações entre Lira 
e o prefeito de Maceió nos próximos 
15 dias serão determinantes para fir-
mar ou romper o acordo sobre a vice 
na eleição municipal e, consequen-
temente, os rumos da política local. 

Arthur Lira garantiu que estará 
com JHC na disputa e que o PP vai 
indicar o vice na chapa do prefeito.

Presidente da Câmara quer um nome do PP na vice do atual prefeito em outubro deste anoDEU NA VEJA

Lira nega tensões com JHC e 
descarta lançar candidato a prefeito 
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Registro

Éderson recebeu boas avaliações da imprensa italiana, como o 
jornal Gazzetta dello Sport e o canal Sport Mediaset. O jornal As, 
da Espanha, publicou uma matéria apenas sobre o volante brasi-
leiro, que é líder desarmes e bolas recuperadas na Atalanta   na 
temporada.

Novidade

A Copa América 2024 teve o regulamento atualizado com a in-
clusão da substituição extra em casos de suspeita de concussão e de 
traumatismo cranioencefálico. A sinalização será feita pelas comis-
sões técnicas para a arbitragem com uma placa rosa. O anúncio foi 
feito pela Conmebol na terça-feira passada.

Estrelismo

O Bologna anunciou que Thiago Motta está de saída. O técnico 
ítalo-brasileiro de 41 anos, que levou o time de volta à Champions 
League após 59 anos, decidiu não renovar o contrato que se encerra 
agora em junho, segundo comunicado do clube nesta quinta-feira. 
O ex-volante de Barcelona, Inter de Milão e Paris Saint-Germain 
é cotado como próximo treinador da Juventus, de acordo com a 
imprensa italiana.

Histórico

Thiago Motta comandou o terceiro clube de sua carreira como 
técnico. Ele começou nas categorias de base do PSG, passou pelo 
Genoa, Spezia e chegou ao Bologna em 2022/23. Na atual tem-
porada, a imprensa espanhola também especulou seu nome como 
possível substituto de Xavi Hernández no Barcelona.

Expectativa

O estádio Juca Sampaio deve receber um grande número de 

Preocupação

O Flamengo voltou a ganhar do Amazonas por 1 a 0 na noite 
desta quarta-feira, na Arena da Amazônia, e se classificou para as 
oitavas de final da Copa do Brasil. Mas nem tudo foi motivo de co-
memoração em Manaus. O clube informou que De la Cruz sofreu 
um trauma no joelho direito. O departamento médico acredita que 
ele estará em forma para o próximo compromisso do Mengo.

Próximo duelo

Com a suspensão do Campeonato Brasileiro por duas rodadas, 
o Flamengo volta a campo só na próxima quarta-feira, desta vez 
pela Conmebol Libertadores. O Rubro-Negro recebe o Millonarios 
no Maracanã, às 21h (de Brasília), valendo a classificação para as 
oitavas de final.

Sonhando

O Vasco considera bem próximo o acerto com Philippe Cou-
tinho, que já deixou claro o desejo de retornar ao clube que o 
revelou. As partes agora debatem o modelo do negócio. Pessoas 
próximas ao jogador e ao clube dizem que é muito provável que a 
transação tenha um final feliz. O presidente Pedrinho fez contatos 
com o meia-atacante há cerca de um mês e, desde então, as con-
versas têm avançado. “Só não está certo porque tem que assinar”, 
disse uma fonte que acompanha a negociação.

 Mais um astro

 A semana foi perfeita para Éderson. A maior da carreira do vo-
lante brasileiro, que faz 25 anos em julho. No domingo, o ex-For-
taleza e Corinthians foi chamado por Dorival Júnior para integrar 
o elenco do Brasil na Copa América na última quarta. O jovem 
conquistou o maior título da história da Atalanta. E com atuação 
elogiada na final da Liga Europa, contra o Bayer Leverkusen.

torcedores para o jogo da 
tarde deste sábado, quando o 
CSE enfrenta a Jacuipense.  A 
partida começa às 17h e vale 
pela quinta rodada da Série D. 
O time tricolor ocupa o quar-
to lugar do Grupo A4, com 
cinco pontos. Os baianos es-
tão em quinto, com o mesmo 
número. A tendência é que o 
técnico Jaelson Marcelino 
repita a escalação que derro-
tou o Juazerense, por 2 a 0, 
no último sábado no interior 
baiano, com: Pedro Campa-
nelli; Talles, Ramos, Geovane 
e Jefersson; Tenner, Trindade 
e Edinho; Ibson Melo, Táta 
Baiano e Reninha.

Rindo à toa

Na última quarta-feira o 
CRB divulgou o balanço fi-
nanceiro de 2023, com núme-
ros que começaram no dia 1º 
de janeiro e terminaram em 31 
de dezembro. De acordo com 
a diretoria, o clube teve um 
saldo (superávit) de R$ 4,7 
milhões no ano passado, tendo 
arrecadado R$ 18,8 milhões 
com cotas de competições, 
programa de sócios, bilheteria 
e negociação de atletas.

Dados

No total, o CRB, que atu-
almente não tem dívida algu-
ma, conforme sua diretoria, 
recebeu R$ 45,6 milhões, con-
tando, inclusive, com R$ 9,8 
milhões da cota da Liga Forte 
Futebol, o que possibilitou um 
investimento maior no depar-
tamento de futebol. O clube 
gastou, por outro lado, em 
torno de R$ 40,8 milhões em 
2023, sendo R$ 27 milhões 
com a despesa com jogadores 
e funcionários.
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